

Venezuela: ofrecen detalles sobre casos de corrupción ligados a Luisa Ortega



Caracas, 5 oct (RHC) El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, ofreció nuevos detalles sobre las investigaciones de los casos relacionados con la red de extorsión y malversación que operó del 2010 al 2017 con el contubernio de su antecesora Luisa Ortega.

En declaraciones telefónicas a Venezolana de Televisión, informó que fue apresado el ciudadano Manuel Sosa, uno de los implicados en el defalco de la Faja del Orinoco, quien contaba con dos empresas - probablemente fantasmas - vinculadas a ilegalidades que causaron un daño patrimonial superior a los dos millones de dólares.

Al presidente de Suministros Gramal C.A. se le acusa por contrataciones sobrevalorados, por peculado doloso propio, concierto de funcionario con contratista y asociación, entre otros delitos, de acuerdo con el actual jefe del Ministerio Público.

William Saab recordó que 19 funcionarios y empresarios están privados de la libertad por sus presuntas vinculaciones en delitos

con este caso y con los relacionados a la empresa mixta PetroZamora y la dependencia de Petróleos de Venezuela S. A. (Pdvsa) en el Estado Monagas, reporta Prensa Latina.

De los detenidos, nueve son gerentes que forman parte de las pesquisas en relación con las irregularidades detectadas en Petrozamora, ubicada en el estado Zulia, significó el fiscal venezolano.

Entre los delitos mencionó el incumplimiento de acuerdos, acciones de sabotaje, irregularidades en la seguridad interna, robos que afectaron la producción y retrasos premeditados en labores de mantenimiento.

Dijo que siete funcionarios se encuentran privados de libertad, tras el desmantelamiento de mafias que traficaban con seriales de vehículos de la filial en Monagas de Pdvsa.

Con respecto al caso de la Faja Petrolífera del Orinoco, William Saab detalló que se encuentran detenidos dos empresarios y el exgerente de esa zona estratégica.

'Todos estos casos se suman a otros que estamos investigando como son los de Odebretch, los vinculados a ilícitos cambiarios y otros que vamos a ir poco a poco anunciando', expresó.

También subrayó que los tribunales competentes han dictado órdenes de aprehensión contra diferentes empresarios, pero estos se encuentran protegidos por el gobierno de los Estados Unidos, acotó.

Adelantó que se hicieron contactos con la Organización Internacional de Policía Criminal (Interpol) y que se pedirá de manera formal la captura de los prófugos de la justicia venezolana.

'Vamos a hacer una petición personal de estos temas, porque creemos que la delincuencia organizada, que ha causado daños patrimoniales a Venezuela, no puede vestirse de que son perseguidos políticos', subrayó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143414-venezuela-ofrecen-detalles-sobre-casos-de-corrupcion-ligados-a-luisa-ortega>



Radio Habana Cuba